

Dr. Ulrich Kater

Ulrich Kater (59), studierte Volkswirtschaftslehre an den Universitäten Göttingen und Köln. Promotion 1995 am Finanzwissenschaftlichen Lehrstuhl der Universität zu Köln, daneben Lehr- und Forschungstätigkeit an der Universität zu Köln, der Fachhochschule Köln und der European Business School. Von 1995 bis 1999 war Kater im Stab der „fünf Wirtschaftsweisen“ für die Themen Geldpolitik und Kapitalmarkt verantwortlich.

Seit 1999 ist der promovierte Volkswirt bei der DekaBank und arbeitete dort anfangs mit am Aufbau der Volkswirtschaftlichen Abteilung. Seit 2004 ist Kater Chefvolkswirt der DekaBank und seit 2006 Vorsitzender des Beirates für Wirtschaftsfragen im Verband Öffentlicher Banken. Weiteren Lehraufträgen folgte er an der Universität Witten-Herdecke und der Zeppelin University Friedrichshafen.

